
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
Acta Consejo Científico 13/10  
 
31/05/2010  
 
 
 
Presentes: Dres. Marcelo Barreiro, Jorge Bossi, Beatriz Brena, Danilo Calliari, Felipe García 
   Rodríguez, Pablo Muniz, Leda Sánchez, Gonzalo Tancredi  
 
 
Ausentes: Dres. César Goso, Juan Miguel Hernández  
 
I Reglamento de Maestría
  1  

  

Se revisa la versión final del Reglamento de 
     Maestría, enviada por la Comisión de Maestría previo a su 
     envío a Comisión Directiva para su aprobación. Se discute la 
     posibilidad de cambio de tutor en el correr del primer semestre hasta que el alumno 
     decida su línea de estudio. Se decide cambiar el límite máximo 
     para presentar el proyecto de Tesis. Se sugiere realizar una jornada introductoria 
     para los alumnos de la Maestría con la presentación de los docentes y 
     sus áreas de investigación. 
 
     

Resolución:     

Se decide realizar la siguiente modificación en la Descripción Analítica del Reglamento punto iv.: “El estudiante podrá 
elaborar su proyecto de Tesis una vez obtenido los créditos correspondientes a los cursos obligatorios y no deberá 
demorar más de 18 meses en presentarlo, desde la inscripción a la Maestría.” y en el Reglamento artículo 2.g): “La 
Comisión de Maestría asignará los créditos de cursos, seminarios y pasantías. Los créditos obtenidos tendrán una 
vigencia máxima de 3 años a partir del momento de presentar el proyecto de Tesis.” (5/5) 
 
    (5/5)Se retiran los presentes a la reunión ampliada 

II Aprobación Acta 12/10



  1   
     

Resolución:    Se aprueba 

 
    (5/5) 

III Informe Comisión Directiva
  1  

  

El Dr. Marcelo Barreiro informa sobre lo tratado en
     Comisión Directiva. 
 
     

Resolución: 

 
     

IV Solicitud de fondos de apoyo para la reinserción del extranjero de la Dra. Natalia 
   Venturini

  1  

  

La Dra. Venturini solicita fondos de apoyo para la 
     reinserción del extranjero de Investigadores Pedeciba.  
 
     

Resolución:     

El Consejo entiende que el proyecto es de interés para el área y que el presupuesto presentado es adecuado. Por lo 
tanto, se resuelve avalar la solicitud. 
 
     (5/5) 

V Solicitud de ayuda financiera 
  1  

  

La Dra. Cecilia Cabeza en representación del 
     Comité Organizador de la XI Reunión sobre Recientes Avances en 
     Física de Fluidos y sus Aplicaciones, solicita un apoyo económico de $ 10.000 en el marco del llamado a 
     Actividades Interdisciplinarias.  
 
     

Resolución:    

El Consejo entiende que la conferencia es de interés para el área, por tanto, decide apoyar con $ 10.000 (pesos diez mil) 
como apoyo a Actividades Interdisciplinarias del PEDECIBA, en caso de que el área Física lo considere de interés y 
apruebe parte de su financiación, así como también la Comisión Directiva.  
 
    (5/5) 



VI Varios
  1  

  

El Dr. César Goso solicita se envíe una 
     carta al Comité Organizador del Congreso de Geología donde se 
     realizará difusión gráfica de la Maestría en 
     Geociencias. 
 
     

Resolución:    

Se solicita al Dr. Goso que redacte la carta para ser firmada por el Coordinador del Área. 
 
    (5/5) 
  2  

  

Secretaría informa de la gestión realizada 
     para contar con un celular en la oficina e informa el número del 
     mismo. 
 
     

Resolución: 

 
     


